

Ileana Garcia Ferrer

Queridos niños Chilenos

Les habla una compañerita de ustedes que aunque no me conozcan creo que diran lo mismo y se alegraron al recibir este pequeño mensaje yo aunque brevemente les quiero decir una cosa muy importante que luchen por su patria y no descansen hasta no verla libre y completamente de ustedes que cuando la vean libre se sentirán felices y orgullosos porque saben que ustedes también contribuyeron a su libertad y que todos esos hombres y mujeres que murieron no lo hicieron en vano por que algún día veremos el Chile nuevo y libre.

Se despide Revolucionariamente de ustedes

Ileana Garcia F

7^{mo}
" F